



Aplican herramienta digital que reúne datos para prevenir ausentismo y deserción escolar

CHILE PRESENTE.

Plataforma cruza información de diferentes fuentes educacionales y orienta a los colegios.

Una herramienta para fomentar la asistencia a clases fue presentada la semana pasada en el Instituto Comercial de Valdivia y se espera implementar en toda la región.

Se trata de "Chile Presente", una plataforma que entrega información a establecimientos educacionales y un sistema de gestión de apoyos para prevenir el abandono escolar, proporcionando información del recorrido educativo y asistencia de estudiantes desde educación parvularia a cuarto medio.

Este apoyo tecnológico fue



PRENSA SEREMI DE EDUCACIÓN

ACTIVIDAD FUE EN EL INSTITUTO COMERCIAL DE VALDIVIA.

creado por el Ministerio de Educación en alianza con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). A través de ella se sistematiza datos de fuentes institucionales, para orientar a las comunidades educativas y los sostenedores para anticipar riesgos de deserción y ausentismo crónico.

En la jornada, el seremi de educación en Los Ríos, Juan Pablo Gerter, destacó los avances de la región en materia de

asistencia a clases, detallando que pasó de un 84,5% (2022) a un 87,8% (2024), es decir, una mejora de un 3,3% puntos porcentuales en la asistencia. En esa línea, agregó que "como sociedad, haber puesto la deserción escolar como un problema fue un camino y transformarlo en soluciones es un camino que hemos trabajado en conjunto la educación pública y la educación subvencionada".

CS